
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1625/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim betreffend 
Verkehrssituation Weserstraße (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Weserstraße wurde aufgrund von Stadtwerkearbeiten im Bereich des Knotenpunktes 
Herrnweg großflächig saniert. Eine weitere Sanierung ist aktuell nicht vorgesehen. 
 
Die Verkehrsverwaltung hatte im Zuge des damaligen Bauantrages zum Bauvorhaben "Wohn-
anlage An den Reben" bereits das Verkehrsaufkommen Weserstraße bzgl. dieser Tiefgaragen-
zufahrt geprüft mit dem Ergebnis, dass eine Linksabbiegespur aus verkehrlichen Gründen so-
wie aus mangelnder Flächenverfügbarkeit nicht unbedingt erforderlich bzw. nicht möglich ist. 
Aus vorgenannten Gründen ist auch eine Umgestaltung der Weserstraße in diesem Abschnitt 
nicht möglich. Die Tiefgaragenzufahrt wurde so geplant und bereits hergestellt, dass optimale 
Sichtverhältnisse gegeben sind und Rückstauungen durch die betriebliche Einfahrtsabwick-
lung möglichst vermieden werden. Sollte sich durch die Prüfung nach Inbetriebnahme heraus 
stellen, dass der fließende Verkehr dennoch durch die Linksabbieger stark negativ beeinflusst 
wird, wird die Verkehrsverwaltung die Rechts-rein-/ Rechts-raus-Regelung in Verbindung mit 
einer zumutbaren Anfahrt zur Tiefgarage über andere Zufahrtswege weiter prüfen. 
Diesen Vorbehalt hat die Verkehrsverwaltung in einem Schreiben an die Ortsverwaltung be-
reits im Juni 2013 formuliert. Selbstverständlich wird die Verkehrsverwaltung jedoch darum 
bemüht sein, dass alle Verkehrsbeziehungen von und zur Tiefgarage auf direktem Weg ermög-
licht werden können. 
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